
 1 

   教育委員会定例会（令和６年２月）会議録    

１ 日   時 令和６年２月１３日（火）１５：００～１６：１５ 

２ 場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３ 出 席 者 教 育 長 高橋 良光 

委 員 近藤 智佳 本田 郁代 尾藤 一彦 大橋 勝  

事務局長 木俵 浩毅 

推 進 監 髙野 智志 

総括次長 竹林 栄一 

次 長 畑野 一恵 藤田 惠女 

課 長 須藤 充史 青野 進太郎 上野 壮行 

館  長 近藤 明美 

４ 教育長及び 

  教育委員会行事報告 

１月行事報告及び２月行事予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 大井 愛実 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜議案＞ 

議案第２号 新居浜市情報公開条例第２０条の規定に基づく裁決の方針

の決定について 

議案第３号 新居浜市立公民館長の任命について 

議案第４号 指定学校変更の許可について 

 

＜教育長一般報告＞ 

 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係＞ 

 

＜その他＞ 

 ・令和６年度教育委員会取組方針（案）について 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

竹林総括次長兼社会教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただ今から令和６年第２回新居浜

市教育委員会定例会を開催いたします。 

 

本日の会議録署名委員は大橋委員さんと本田委員さんにお願いいた

します。なお会期は本日限りといたします。 

令和６年第１回会議録承認については、尾藤委員さん、大橋委員さん

に署名をいただいております。 

 

ただ今から議案審議に入ります。 

本日の議案は第２号から第４号までの３議案でございます。第３号及

び第４号につきましては人事案件でございますので、新居浜市教育委員

会会議規則第１５条の規定により、この会の最後に非公開で審議させて

いただきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

はい。 

 

ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただきま

す。 

 

それでは、議案第２号「新居浜市情報公開条例第２０条の規定に基づ

く裁決の方針について」事務局から説明をお願いいたします。 

 

社会教育課の竹林です。 

議案第２号「新居浜市情報公開条例第２０条の規定に基づく裁決の方

針について」ご説明いたします。 

議案書の７ページ及び８ページをお開きください。 

本議案は、令和３年第３回教育委員会定例会「議案第１５号 審査請

求について」で方針を決定していただき、審理担当職員の意見を付して

情報公開審査会に諮問しておりました教科書採択に関する審査請求に

ついて、令和６年１月２２日付けで新居浜市情報公開審査会から答申を

受けましたことから、審査請求に対する教育委員会の裁決の方針につい

て決定していただくため提案したものでございます。 

別にお配りしております、答申書、「新居浜市情報公開条例第２０条

の規定に基づく諮問について(答申)」の、１ページをお開きください。 

「第１ 審査会の結論」をご覧ください。まず、「２０１８年度使用

小学校道徳教科書採択において「私の評価表」を手続からなくすことを
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

決定するまでの過程」を非公開とした決定についてでございますが、審

査会の結論にありますとおり、妥当という結論の答申となっておりま

す。 

次に、４ページをお開きください。今申し上げましたように答申は妥

当でありましたが、意見をいただいております。 

４ページの「第６ 審査会の判断」の中段、「なお、」の書き出しで

始まる段落２行目をご覧ください。「今回の教科書選定をめぐる案件で

は、「私の評価表」の取扱いを含めた選定や手続変更の意思決定に関わ

る資料を公文書として残そうとする姿勢が十分に認められるとは言え

ない。今後は、公開条例の目的を十分踏まえて公文書の作成がされるこ

とを期待するものである。」との意見が示されました。この点に関しま

しては、改善を図ってまいりたいと考えております。 

以上のように、今回、新居浜市情報公開審査会から、非公開決定につ

いては妥当という答申をいただいております。この答申を踏まえまし

て、審査請求に対する教育委員会の裁決の方針を決定していただきたい

と思います。 

以上で、説明を終わります。 

ご審議、宜しくお願いいたします。 

 

ただ今の説明で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

それでは、議案第２号につきましては、新居浜市情報公開審査会の答

申を尊重することについて、ご賛同いただける方は挙手をお願いいたし

ます。 

 

（全員挙手） 

 

ありがとうございました。 

結果、ただいまのご意見に基づきますと、審査請求人の主張について

は棄却するという取り扱いをさせていただくことになります。 

 

それでは私の方から一般報告を行います。資料の２ページをご覧くだ

さい。 

 

１月 ４日 令和６年新年互礼会（リーガロイヤルホテル新居浜） 

    ６日 小・中学生科学奨励賞表彰式及び発表会（愛媛県総合科 
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学博物館） 

    ７日 お水取り（つづら淵） 

令和６年稽古始め式（武徳殿） 

令和６年はたちの集い（市民文化センター大ホール） 

１２日 令和６年新居浜文化協会新年会（レーイグラッツェふ 

じ） 

新居浜青年会議所新年式典（リーガロイヤルホテル新居 

浜） 

１３日 瀬戸フィルニューイヤーコンサート２０２４（市民文化 

センター） 

１４日 令和６年度別子中学校入学者選考（市民文化センター） 

１６日 令和６年第１回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 

１９日 令和５年度「児童生徒をまもり育てる協議会」管内別連 

絡会議（愛媛県総合科学博物館） 

別子中学校入学者選考委員会 

２０日 令和６年教育会新年懇談会（レーイグラッツェふじ） 

２１日 トップアスリート事業（野球）（市営野球場）（講師： 

星野伸之氏（元プロ野球選手・前オリックス・バファロ 

ーズ育成コーチ）） 

２７日 第２６回新居浜市保育フォーラム（あかがねミュージア 

ム） 

２８日 令和５年度新居浜市ＰＴＡ連合会研究大会（あかがねミ 

ュージアム） 

２９日 教育委員会先進地研修（大阪府寝屋川市、堺市、大阪市） 

（・３０日） 

３１日 中学生キャリア教育講演会（中萩中） 

 ２月 ９日 船木中学校ひびき分校少年式（ひびき分校） 

  第２回新居浜市コミュニティスクール推進協議会（市庁 

舎大会議室） 

   １０日 愛媛大学教職大学院研究発表大会２０２４（愛媛大学） 

１１日 人権のつどい日（市民文化センター） 

１２日 四国ＥＳＤフォーラム（あかがねミュージアム） 

１３日 いじめ撲滅大使学校訪問（大生院小） 

令和６年第２回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 

１４日 令和５年度愛媛県公立小中学校寄宿舎運営連絡協議会 

（オンライン） 
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尾藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大橋委員 

 

１６日 第３回小・中学校校長研修会（市庁舎大会議室） 

   １７日 ＥＳＤ国際シンポジウムｉｎ奈良２０２４（奈良県）（・

１８日） 

１９日 令和５年度第２回新居浜市青少年センター運営協議会 

（市民文化センター） 

   ２０日 部活動地域移行検討委員会（消防コミュニティ防災セン 

ター） 

   ２５日 ＳＤＧｓに関する講演会「ぺこぱと学ぼう！ みんなで 

取り組むＳＤＧｓ」（市民文化センター） 

２６日 令和６年第１回新居浜市議会定例会（～３月２２日） 

２７日 ＥＳＤ活動運営委員会（オンライン） 

第２回教育力向上推進委員会（市民文化センター） 

 

そうしましたら、教育委員さんから先進地視察についての感想を述べ

ていただけたらと思います。 

 

それぞれ印象に残っている事例等があるのですが、寝屋川市ではいじ

めに対して教育的アプローチだけでなく、行政的なアプローチとして監

察課を設置して、絶対にいじめを許さないという姿勢に感銘を受けまし

たし、そのことによって教職員の負担も軽減されるのではないかと思い

ました。続いて、堺市についてですが、睡眠教育につきまして、睡眠が

どのようにして不登校と結びつくのかなと思っていたのですが、小児慢

性疲労症候群という医学的根拠を持って進めておられるということに、

こちらも感銘を受けました。最後に、小中９学年まとめての義務教育学

校、生野未来学園を見させていただきましたが、普通でいう小学１年生

と中学３年生の親子ほど体格の違う子たちが、同じ校内で勉学や運動に

励んでいるところを見て、非常に微笑ましいと思いました。また、校長

先生のお話を聞いて、いろいろな行政的支援がないと難しいという問題

もあることを聞き、非常に勉強になりました。 

いずれにつきましても、新規の不登校が減ってきているというような

話を聞きまして、不登校の原因というのはいろいろあって、アプローチ

も様々で、これから我々も切り口を考えて進めていかなければならない

と思いました。 

 

眠育は早寝早起きという習慣づけを積極的にしているとアピールし

ていました。毎月１０日が眠育デーでキャンペーンカーが市内を走って
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近藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

竹林総括次長兼社会教育

課長 

 

いるということで、徹底しており、熱量が違うなと思いました。４年、

３年、２年制の生野未来学園は、先生方自身は４年、３年、２年制の中

での児童、生徒の扱いが難しい面はあるかなと思いましたが、面白い取

組ができているなと思いました。先生方は少々、慣れていない環境で苦

労している点はあるようでしたが、新しい学校の姿と思いました。 

 

どれも目から鱗な取組をされているということだったのですが、今、

社会では勤務間インターバルといって、退勤してから出勤するまで１１

時間空けましょうというのが、国のほうでも議論されているということ

で、子どもたちにも睡眠の大事さは今までも言ってきましたが、塾や稽

古事に行ったりして、彼らも疲れているのですね。不登校を減らすため

ということであったけれど、いろいろな相乗効果があって、先生方もそ

れを試してみて、良い効果を感じているという方もいらっしゃるという

話を聞いて、取組自体がそんなに難しいことではないし、現場の先生も

それほど労力が必要ないということだったので、新居浜市でも眠育を取

り入れてもらえたらなと思いました。ちなみに私も家庭で眠育の話をし

て取り組んでいるのですが、たった１週間やっただけでも随分効果があ

ると感じましたので、できれば現場の先生にも紹介いただければと思い

ます。 

  

私は堺市の学校を訪問させていただいて、小中連携、小小連携の事業

の姿を見せていただきました。新居浜でも校区で小中連携を取り組んで

いるのですが、大体は生徒同士の交流が主だったのですが、リモートで

学校間をつないで同時に授業が行われていたことに驚きました。でも、

そのためにはまず人と人との交流を取り入れて、その後また授業でも交

流していくというような、新しい連携の形を見せていただいて、大変有

意義でした。小中連携は、将来の統廃合を見据えた中でも取り入れてい

かなければならないので、参考になりました。 

 

ありがとうございました。 

 

次に、各課の行事について、事務局から説明をお願いします。 

 

社会教育課の事業は、 

１月 ７日 令和６年はたちの集い（市民文化センター大ホール） 

１４日 第３６回新居浜凧あげ大会（マリンパーク） 
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１５日 市公連理事会（市庁舎４１会議室） 

１６日 令和６年第１回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 

 ２月 ９日 第７６回優良公民館文部科学大臣表彰表彰式（神郷公民 

館受賞）（文部科学省） 

１３日 令和６年第２回新居浜市教育委員会定例会（市庁舎応接 

会議室） 

   １９日 令和５年度第２回新居浜市青少年センター運営協議会 

（市民文化センター） 

２６日 令和６年第１回新居浜市議会定例会（～３月２２日） 

 

次に、参考といたしまして、文化スポーツ局の行事等については、 

＜スポーツ振興課＞ 

１月 ８日 新居浜市スポーツ推進委員協議会新年研修会（ウォーキ 

ング）（泉川公民館） 

   １４日 令和５年度新居浜市民体育祭（サッカー一般の部）（市 

営サッカー場）（・２１日） 

２０日 スポーツ推進委員四国地区研修会（香川県高松市）（・ 

２１日） 

   トップアスリート事業（中学校ハンドボール）（市民体 

育館）（・２１日）（講師：積孝也氏（テラスホテルズ 

ハンドボールチーム元コーチ）） 

２１日 トップアスリート事業（野球）（市営野球場）（講師： 

星野伸之氏（元プロ野球選手・前オリックス・バファロ 

ーズ育成コーチ）） 

   ２７日 令和５年度新居浜市民体育祭（ハンドボール）（市民体 

育館） 

２月 未定 あかがねマラソン実行委員会 

  未定 スポーツ推進審議会 

 

＜文化振興課＞ 

 １月１３日 瀬戸フィルニューイヤーコンサートin新居浜（市民文化 

センター 大ホール） 

２２日 にいはま春の市民文化祭芸能の部全体打合せ（市民文化 

センター 大会議室） 

２３日 新居浜市市民文化センター基本計画策定委員会（市民文 

化センター 大会議室） 
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近藤図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２４日 にいはま春の市民文化祭運営委員会（市庁舎５３会議 

室） 

   文化財防火デー消防訓練（一宮神社） 

２８日 芸術文化プログラム 金管楽器指導（中学校 合同６ 

校・小学校 合同４校）（午前：中萩中学校、午後：神 

郷小学校） 

   ３０日 ふるさとラボ出前講座（金子小学校 昔の暮らし） 

２月１３日 ふるさとラボ出前講座（惣開小学校 昔の暮らし） 

 

＜美術館・総合文化施設＞ 

（１２月２日）生誕１００年 山下清展 百年目の大回想（～１月２１ 

日） 

１月 ２日 新春イベント（・３日） 

２７日 新居浜の美術 コレクション展示 ２０２３（～３月１ 

７日） 

 ２月 １日 第４８回東予地区高等学校 美術・工芸、書道展（～１ 

２日） 

  

別子銅山記念図書館の事業は、 

１月２２日 システム更新のため臨時休館（～３１日） 

２月 １日 【本のおたのしみぶくろ こども向け】～なくなり次第 

終了  

○お話会 

１月 ９日 えいごのおはなし会 

１１日 乳幼児（０歳～３歳）向けおはなし会 

   ２０日 小学生向けお話し会 

２月 ８日 乳幼児（０歳～３歳）向けおはなし会 

１４日 幼児向けおはなし会（・２８日） 

   １７日 小学生向けお話し会 

   ２０日 えいごのおはなし会 

○講座・講演会 

１月１２日 「ココロとカラダの健康セミナー 血流リンパケア集中 

コース」 

１４日 「別子銅山を読む・第５回 銅山峰を仰いで」 

○ロビー展示 

１月 ５日 「写真で見る新居浜市の歴史」（市史編さん室）（～１ 
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須藤学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２日） 

２月１７日 「デジ亀クラブ写真展」（デジ亀クラブ）（～３月２日） 

○企画展示 

１月 ５日 「追悼 篠山紀信」（～１３日） 

１月１４日 「追悼 和歌山静子」（～２１日） 

○テーマ展示 

１・２月 一般展示「平安時代の世界」 

  児童展示「竜・龍・ドラゴンあれこれ」 

 

学校教育課の事業は、 

１月 ６日 小・中学生科学奨励賞表彰式及び発表会（愛媛県総合科 

学博物館） 

９日 神郷幼稚園、小・中学校第３学期始業式 

１１日 新居浜ものしり検定（各小学校） 

１４日 令和６年度別子中学校入学者選考（市民文化センター） 

２８日  令和５年度新居浜市ＰＴＡ連合会研究大会（あかがねミ 

ュージアム） 

３０日  第４回教育力向上実践活動部会（新居浜小、船木小、角 

野中、川東中） 

２月 ６日 第３回小・中学校生徒指導主事連絡協議会（市庁舎大会 

議室） 

９日 第２回新居浜市コミュニティスクール推進協議会（市庁 

舎大会議室） 

１３日 いじめ撲滅大使学校訪問（大生院小） 

１４日 第１１回小・中学校ふるさと学習奨励賞作品展（あかが 

ねミュージアム）（～２５日） 

第４回小・中学校教頭研修会（消防コミュニティ防災セ 

ンター） 

令和５年度愛媛県公立小中学校寄宿舎運営連絡協議会 

（オンライン） 

１５日 新居浜こども美術展（あかがねミュージアム）（～２５ 

日） 

１６日 第３回小・中学校校長研修会（市庁舎大会議室） 

２５日 ＳＤＧｓに関する講演会「ぺこぱと学ぼう！ みんなで 

取り組むＳＤＧｓ」（市民文化センター） 

２７日 第２回教育力向上推進委員会（市民文化センター） 
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藤田次長兼発達支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青野学校給食課長 

 

 

 

 

 

 

 

上野人権教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発達支援課の事業は、 

１月 ５日 第２回特別支援学級担任者役員会（こども発達支援セン 

ター） 

１８日 第５回教育支援委員会（こども発達支援センター） 

２月 １日 第８回学校支援員連絡会（こども発達支援センター） 

   ３日 早期療育通園事業講演会「こどもの発達について」（消 

防コミュニティ防災センター） 

   ９日 第３回新居浜市地域発達支援連絡協議会（こども発達支 

援センター） 

  ２６日 第４回通級指導教室担当者会（こども発達支援センタ 

ー） 

 

学校給食課の事業は、 

１月１０日 ３学期給食開始日 

２２日 令和６年度学校給食物資審査会（１回目 泉川公民館） 

２３日 令和６年度学校給食物資審査会（２回目 泉川公民館） 

  ２４日 全国学校給食週間（～３０日） 

２月１３日 ２月栄養教員部研修会（学校給食センター） 

２９日 第４回新居浜市学校給食会理事会（学校給食センター） 

 

人権教育課の事業は、 

１月１１日 人権のつどい日（瀬戸会館） 

１７日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第１０回高等学校等 

部会及び第２回中学校・高等学校等人権・同和教育主任 

連絡会（新居浜特別支援学校） 

   １８日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第３回組織・企業部会 

（市庁舎大会議室） 

   １９日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第４回小・中学校合同 

部会（瀬戸会館） 

   ２３日 地区別人権教育市民講座（多喜浜公民館） 

   ２５日 第３回小・中学校新規採用教職員人権・同和教育合同研 

修会（市民文化センター） 

   ３０日 愛媛県人権教育協議会支部長、加盟団体長及び事務局長 

会（松山市） 

２月 ３日 社会教育における人権教育実践交流学習会（西条市） 
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高橋教育長 

 

 

尾藤委員 

 

 

 

近藤図書館長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

畑野次長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

畑野次長 

 

 

 

   １１日 人権のつどい日（市民文化センター） 

  １４日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第１１回高等学校等 

部会及び第２回新居浜地区進路保障連絡協議会（新居浜 

商業高校） 

  １５日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第５回小・中学校合同 

部会（瀬戸会館） 

     「人権の花」贈呈式（金栄公民館） 

   ２２日 東予管内人権・同和教育担当者会（社会教育関係）（東 

予地方局） 

 

ただ今の一般報告について、何かご質問やご意見等はございません

か。 

 

別子銅山記念図書館につきまして、システム更新をして随分使いやす

くなったとの説明があったのですが、カードも何も持たずスマートフォ

ンだけで貸し借りができるということですか。 

 

ホームページのマイページというところで、パスワード等を登録して

いただいたら、図書館カードの代わりにスマートフォンに映し出された

バーコードで貸し出しができます。 

 

それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局から説

明をお願いいたします。 

  

＜資料に基づき説明＞ 

 

ありがとうございました。 

本当に不登校が止まらないということです。ただ今の説明について、

何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

小学校の不登校が非常に増えていますね。 

 

１年生の頃から来られないというのはいかがなものかと、悲しいなと

思うのですが、バックボーンを見てみると、やはり、保育園、幼稚園に

行けていないとか、そこからスタートしているケースがやはり低学年は

多いです。 
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高橋教育長 

 

畑野次長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大橋委員 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

大橋委員 

 

 

 

 

 

人数が増えるのは３年生、中学年からですかね。 

 

学習内容が９歳の壁とよく言われるのですが、あそこで急に難しくな

り、内容も増えますので、そこでつまずくと学校が楽しくないってなっ

てしまうのかなと思います。知的好奇心が高ければ逆に楽しくなると思

うのですが、そこの移行が上手にできないのかなと思います。 

 

小学生の不登校を何とかしないといけないと思います。つないでいく

というのが一つ、先生とつながり持つのも大事です 

あと家に閉じこもってしまう分には、この前、生徒指導主事会で教育

センターの方にお聞かせいただいたのですけれど、メタバースといって

仮想空間で自分を出席させることも愛媛県ではやっているので、そうし

たことは生徒指導主事からも紹介してください、という話はしていま

す。引きこもってしまったら外に導き出すような仕掛けやさっき言った

ような形が必要でしょうし、まだ来られているうちの不登校について

は、学校への登校の慣らし等が必要かなとは思います。 

眠育もゼロ予算でできるようです。どの学校でも生活記録をつけてい

て、日記があってその上に生活時間帯を塗るようになっているので、先

生方には十分な睡眠が適切な時間帯でとれているかどうかを見て、面談

とかしてもらうようにしていきたいと思いますが、なかなか難しいです

ね。この不登校の数が増えていくというのは。 

 

学校保健委員会や衛生委員会を月１回、理想的には学校医を交えて学

校保健委員会を校長の管理の中でしているのではないかと思います。学

校保健委員会で生活の基本的な指導などもアピールしていると思うの

ですが、新居浜市の全学校で大々的に学校保健委員会で睡眠の実態調査

をされたらどうかと思うのですが。 

 

そうですね。 

 

実態を把握して、学校に出てこない子どもさんがどうなっているかを

知りたいところではあるのですが、全体的な把握という意味では一回、

そういうことを、学校保健委員会を通してやってみたらどうかと思うの

ですが。 
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高橋教育長 

 

大橋委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

近藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

各課所長 

 

高橋教育長 

 

 

必要ですね。ぜひ、それはやってみたいと思います。 

 

子どもたちも遅くまで起きていますよね。 

 

起きていると思います。親は多分気がつかないと思うけれど、居間に

スマホ置いてという約束を決めているお家もあるし、そういう約束なく

子どもが部屋に入って夜中までやっているという家もあるでしょうし。

スマホルールの啓発文書は前に作成して改訂もしながら、毎年学期末懇

談会ごとには保護者にお願いしているけれど、そのあたり徹底できてい

るかというと、なかなか徹底できていないところもありますね。 

 

スマホではないのですが、小中学校で一人一台タブレットをお家に持

って帰るということになったら、インターネットはそんなに好き勝手つ

ながるわけではなくても、魅力的なコンテンツが入っていれば、勉強だ

と思って親も安心していつまでも使わせるかもしれないなとは思いま

す。先ほど次長がおっしゃられた、知的好奇心を刺激する魅力的なドリ

ルが入っていればそれなりかもしれないなと思いますが、スマホルール

だけだと弱いのかなと思います。 

 

中身の見直しについても学校教育課中心で検討してください。貴重な

提案、ありがとうございました。 

 

それでは、その他に移ります。 

 

「令和６年度教育委員会取組方針（案）について」です。各課所の取

組方針の案について、それぞれ担当課所長から説明をさせていただきま

す。 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

それでは、ただ今説明いたしました令和６年度の取組方針の案につい

て、ご質問やご意見はございませんでしょうか。 

 

ほか、お目通しいただき、ご意見等ございましたら２月２６日くらい

までに事務局までご連絡ください。 

 その後最終案を作成し、３月定例会に議案として上程したいと考えて
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おります。 

 

その他、何か連絡事項等はございませんか。 

 

それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思いま

す。 

来月３月の第二木曜日は１４日ですが、市議会日程と重なりますの

で、１１日の月曜日に開催したいと思いますが、いかがいたしましょう

か。 

 

＜日程を決定＞ 

 

３月の定例会は、３月１２日火曜日の１４時より開催させていただき

ます。よろしくお願いします。 

 

なお、３月は教職員・事務局職員の人事議案がございますので通期で

開催し、おそらくは１０日前後に教職員人事議案・２５日前後に事務局

職員人事議案を審議するために、改めてお集まりいただくことになろう

かと思いますので、あらかじめお知らせしておきます。 

  

これより非公開審議に入りますので、関係者以外の方は退席をお願い

します。 
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